

Le Rétro Moto pleure son président d'honneur

Nécrologie

Bernard Goulet, président d'honneur du Rétro Moto Côte de Nacre, est décédé. Il avait 86 ans. Personnage emblématique de Luc-sur-Mer, Bernard Goulet évoquait avec générosité et tendresse sa passion pour les motos anciennes. **« Il avait créé le Rétro Moto Côte de Nacre en 1989, au moment où il a pris sa retraite »**, souligne Bernard Lemoine, secrétaire du club. Très peiné par sa disparition, Philippe Chanu, maire, précise, **« nous perdons un fils qui a beaucoup œuvré pour la commune »**.

Mécanicien au début de sa carrière professionnelle pour les voitures et les poids lourds, Bernard Goulet s'était converti ensuite à la moto dès 1951. Pour son plaisir, il a fait parti d'une équipe de moto-ball à Paris. Entre 1950 et 1964, Bernard Goulet a été sélectionné quatre fois en équipe de France de moto-ball.

C'est en 1966 qu'il a ouvert un magasin de cycles et motos à Luc-sur-Mer. **« C'est par hasard que Bernard avait découvert un tas de ferraille, une 500 BSA de 1941 ayant appartenu au régiment de la Chaudière, qui a débarqué le 6 juin à Bernières-sur-Mer »**, précise Bernard Lemoine.

L'anglaise avait passé plus de



Bernard Goulet au 27^e rallye international de motos anciennes, en juin.

trente ans dans un trou d'obus à Bayeux. Après des mois de travail, Bernard l'avait remise à neuf et c'est avec cette monture qu'il avait fondé le Rétro Moto Côte de Nacre. C'est avec elle, que Bernard menait le défilé du Rallye international de motos anciennes, tous les ans, le troisième dimanche de juin. **« Il ouvrait le défilé du Rallye et était toujours en tenue de la police montée du Canada »**. Il était aimé de tous. Il était dévoué pour son club pour qui il a tout donné. Bernard Goulet avait reçu, en juin 2012, la médaille de la Ville.

Mardi 17 novembre, ses obsèques seront célébrées à 10 h 30, en l'église Saint-Quentin.